



**Club de BMX Rive-Sud
Organisation de la Coupe Québec**

Chers parents,

Le Club de BMX Rive-Sud est fier d'avoir été choisi par la Fédération québécoise des sports cyclistes afin d'organiser une épreuve provinciale sur sa piste de Saint-Bruno-de-Montarville les 11 et 12 juin prochain.

Plus d'une centaine d'athlètes en BMX de course de partout au Québec participeront à cet évènement et nous serions très heureux également de voir nos membres y participer. Un tel évènement requiert une organisation d'envergure et nous sollicitons votre aide soit par le biais de commandites ou lors de l'évènement comme bénévoles.

Le comité organisateur souhaite que cette épreuve provinciale soit à la hauteur et que le Club de BMX Rive-Sud soit bien représenté aux yeux de la FQSC afin que la tradition puisse se poursuivre l'an prochain. Nous vous demandons de bien vouloir remplir ce formulaire si vous souhaitez offrir votre aide et nous communiquerons avec vous dans les prochaines semaines.

Nom : _____

Tél. (maison) : _____

Cellulaire : _____

Adresse courriel: _____

Je souhaite offrir une commandite corporative ou autre : Oui Non
Précisez :

Je souhaite offrir mon aide lors du :

- Samedi 11 juin
- Dimanche 12 juin